

HPを見る

記事ID 11996



オープンカフェ de リリモテラス

～ながくて隣人まつり第5弾～

Open Cafe

問 たつせがある課 ☎56-0641

市民のみなさんにリリモテラスについて考えていただくきっかけをつくり、関係団体等と交流をしていただくため開催している“ながくて隣人まつり”。その第5弾として、「オープンカフェ de リリモテラス」を開催します。

リリモテラス内の公園(広場)で気軽にコーヒーを飲みながら、開館後のリリモテラス公益施設(仮称)のイメージについて思いを馳せてみませんか。

当日は、音楽演奏などの文化芸術に親しむ企画や、市内の美味しい珈琲店などが出店予定です! 誰でも参加可能ですので、気軽にお立ち寄りください。

詳細は、今後、市HPで順次公開していきます! お楽しみに!

8月に行われた「第3弾ながくて隣人まつり」の様子



時 10月27日(土) 12:00～15:00

※雨天の場合は中止です。
当日の8:00までに市HPで連絡します。

場 長久手中央2号公園(イオンモールとリリモ古戦場駅の間)

対 どなたでも

¥ 参加費無料※ドリンク代等は有料となります。

HPを見る

問 情報課 ☎ 56-0601 (記事ID 3936)

↑↑ まちの話題 ↑↑

市民記者の記事をぜひご覧ください!

市民記者ホームページ
<http://nagakute0.seesaa.net>

長久手市 市民記者 検索 で検索



辛夷(コブシ)の実

コブシの実って、こういう風に房状になるのをご存じですか? 白い花からは想像できないですね。実の形は様々です。8月下旬になると、こぶ状の黄緑色の実がしだいに、このように赤く色づいてきます。

市民記者: ファーストサーブさんの記事

市民記者
ブログはこちら



広島平和体験学習に行ってきた!



8月8日～9日で応募抽選に当たった中学生と市役所の人含め計20人で広島平和体験学習に行ってきました!

市民記者: 少年記者Fさんの記事

広島平和体験学習と平和祈念式典の様子は、市HP「weeklyながくて」2018年8月20日放送内容からご覧いただけます。



台湾タケクマバチ(外来種)について



最近、長久手市内でも外来種の「クマバチ」を見る事が多くなりました。それは台湾タケクマバチです。外来種でその名の通り“台湾”から来ました。“飛んできた?”いいえ、蜂は、そんなに飛べません。実は名前にもあるように「タケ」です。台湾から輸入された「タケ」に混入していたと考えられています。

市民記者: ファーストサーブさんの記事